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otre collègue, Conseiller Municipal : NMonsieur Philippe Louis-Dreyfus est 
décédé le 17 juin dernier, d'une maladie 

incurable. Il venait de fêter ses 80 ans. Président du 
conseil de surveillance de Louis Dreyfus armateur 
(LDA) il était une personnalité de premier plan du 
monde des transports maritimes français et 
internationaux.

Toujours en activité, régulièrement en 
déplacement dans le monde entier, il trouvait 
toujours, malgré un agenda bien chargé, le 
créneau pour suivre l'actualité de notre commune, 
assister aux réunions de notre Conseil Municipal, 
rendre visite, le samedi matin aux adjoints de 
permanence, pour échanger sur nos projets.

Ouvert à la discussion, brillant dans ses 
interventions, accessible à tous, véritable 
gentleman à l'humour pince-sans-rire, plein de 
gentilles attentions pour nous tous, il ne manquait 
pas une occasion de glisser un message chaleureux 
et bienveillant.

La France perd un �Grand Homme �, notre 
village : une personnalité inoubliable et moi, le 
maire : un ami, comme il me l'avait écrit dans la 
dédicace du livre qu'il m'avait récemment offert : 
90� © GAGNER LA GUERRE DES OCEANS ª. 

Philippe Agulhon 

+ommage à 0onsieur 3Kilippe Louis�'re\fus



Nous évoquons malheureusement, d'une année sur 
l'autre, toujours le même constat : les conÁits 
internationaux, causés par quelques dirigeants aveuglés 
par leur égo, perdurent. Ils provoquent inévitablement, la 
désolation des peuples concernés et des milliers de 
victimes innocentes.

Nouveauté Outre-Atlantique qui n'arrange rien : Un 
milliardaire, imprévisible dans ses prises de décisions, 
bouleverse l'équilibre économique de la planète. 
Comment nos entreprises exportatrices vont-elles 
réussir à s'adapter ""

Et pendant ce temps là, inexorablement, la planète se 
réchauffe, entraînant inondations dévastatrices et 
incendies difcilement contrôlables. Prenons soin de 
notre terre......

Sans être indifférents à ce désordre mondial, ne 
sombrons pas dans le pessimisme et comme nous ne 
pouvons que constater, revenons à des sujets que nous 
maîtrisons pour l'amélioration du quotidien dans notre 
village.

En premier lieu, j'évoquerai toutes les capacités et 
l'engagement de nos nombreuses Associations qui vous 
offrent moultes occasions de vous distraire, de vous 
enrichir intellectuellement ou de pratiquer une activité 
physique.

Régulièrement présent lors des manifestations, je 
constate que le nombre de Millançois participants 

pourrait être bien supérieur. Pour rompre avec le 
quotidien, venez découvrir toutes ces possibilités de 
rencontres, les animateurs bénévoles que je remercie ici 
une nouvelle fois, et qui sont prêts à vous accueillir de la 
plus cordiale façon. Ils méritent vos encouragements.

En page de couverture, à gauche, le passage du Grand 
Prix de la Sologne des Etangs, et à droite, trois 
participantes de la course �nature�, deux manifestations 
sportives millançoises de haut niveau...

Enn, vous retrouverez, dans les pages suivantes les 
articles sur l'adressage, ou comment cent cinquante 
résidences recevront une nouvelle numérotation, la 
nalisation de la halte camping-cars et l'aire de lavage des 
engins communaux. Le permis de construire des toilettes 
municipales a été déposé.......

Grâce aux travaux de Lucie Lieuve, que nous remercions 
vivement, notre site internet https://millancay.fr/a été 
totalement mis à jour et modernisé.

Vos remarques et suggestions sont les bienvenues, nous 
restons à votre écoute.

Nous vous attendons nombreux pour les festivités des 13 
et 14 juillet et le concert gratuit du 1er ao�t.

Bien cordialement.

Le 0ot du 0aire
&K¤res 0illan£oises� cKers 0illan£ois�
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Le budget 2025 a été voté le 4 avril 2025 par le Conseil Municipal. La commune est passée à la nouvelle 
nomenclature budgétaire M57 sur le budget communal depuis le 1er janvier 2023 et a créé un budget annexe 
pour le restaurant avec la nomenclature simpliéE M4, obligation pour la récupération de TVA également au 1er 
janvier 2023.
Il peut être consulté sur simple demande au secrétariat général de la mairie aux heures d'ouvertures des 
bureaux. Ce budget a été réalisé sur les bases de la commission nances et présenté le 28 mars 2025. Il a été 
établi avec la volonté :
- de maîtriser les dépenses de fonctionnement tout en maintenant le niveau et la qualité des services rendus aux 
habitants ; 
- de contenir la dette en limitant le recours à l'emprunt ;
- de mobiliser des subventions auprès de l'etat, du Conseil Départemental et de la Région chaque fois que 
possible.
Les sections de fonctionnement et investissement structurent le budget de notre collectivité. D'un côté, la 
gestion des affaires courantes (ou section de fonctionnement), incluant notamment :
- Les charges courantes, le versement des salaires des agents de la commune et des indemnités des élus, etc. ;
- et de l'autre, la section d'investissement qui a vocation à préparer l'avenir.

Le bilan 2024 fait apparaître les situations suivantes :

%udget principal
Ÿ Un excédent de fonctionnement capitalisé : +  98 370,59 �
Ÿ Un décit d'investissement  cumulé : -   79 737,15 �
1Rtre Eudget SrinciSal ���� SréVente dRnc un e[cédent glREal de � 1� 6���4� � , cRnIRrme j nRV SréYiViRnV� 
Pour 2025, il tient compte des projets d'investissement suivants :
- aménagement du vallon et des abords de la salle des Fêtes : 390 000 � HT (ces travaux seront engagés 
sous réserve de l'obtention des subventions demandées)
- Création d'une aire de lavage pour les services  techniques : 13 000 � HT
- Création d'un bloc sanitaire à l'aire de camping-cars : 17 000� HT

%udget eau et assainissement
Ÿ Un excédent de fonctionnement capitalisé:  + 363 693,86 �
Ÿ Un excédent d'investissement cumulé :  +    32 107,42�
Ce Eudget SréVente dRnc un e[cédent glREal de � ��� ��1��� � Tui Vera aIIecté en réVerYeV néceVVaireV au[ 
traYau[ j SréYRir Vur la VtatiRn de SRmSage�

Pour 2025, l'élaboration du budget principal a été réalisée en tenant compte des principaux investissements à 
réaliser :
- contrôle de l'état du forage et éventuels travaux, 
- à noter que le transfert de la compétence © eaux et assainissement ª à la Communauté de Communes n'est 
plus obligatoire et que le Conseil Municipal en date du 16 mai 2025 s'est prononcé en faveur du maintien de 
cette compétence au niveau de notre Commune.

%udget  Restaurant
- Un décit de fonctionnement :  -       1 773,53�
- Un excédent d'investissement cumulé :  +  128 570,24�
Ce budget présente donc un excédent global  + 126 796,71 � 

Le Conseil municipal a choisi de maintenir les taux d'impositions, ils s'établissent comme suit :
- Taxe foncière sur le bâti (communal 19� � départemental 24,40�) : 43,40 �
- Taxe foncière sur le foncier non bâti : 39,84 �
- Taxe d'habitation sur les résidences secondaires : 15,20 �

PRur la CRmmiVViRn )inanceV
PaVcal L,(U9( Bulletin municipal Eté 2025 -  5

Autožnancement brut et net

3résentation s\ntKétiTue 

La capacité d'autonancement nette (CAF nette) 
représente l'excédent résultant du fonctionnement après 
remboursement des dettes en capital. Elle représente le 
reliquat disponible pour autonancer des nouvelles 
dépenses d'équipement. La CAF nette est une des 
composantes du nancement disponible. 

Capacit¥ dōautožnancement nette

La capacité d'autonancement (CAF) représente 
l'excédent résultant du fonctionnement utilisable 
pour nancer les opérations d'investissement 
(remboursements de dettes , dépenses 
d'équipement...). 

(ndettement
Les graphiques suivants illustrent la politique menée pour contenir notre endettement et retrouver une capacité de recourir 
à l'emprunt si nécessaire pour nancer des investissements futurs. En 2024, la situation de l'endettement par budget se situe 
ainsi : 

L'encours de dettes représente le capital restant d� de 
l 'ensemble des emprunts et des det tes souscr i t s 
précédemment par la collectivité. Cet encours se traduit, au 
cours de chaque exercice, par une annuité en capital, elle-
même accompagnée de frais nanciers, le tout formant l'annuité 
de la dette.
L'encours de dettes au 31 décembre de l'exercice représente le 
solde à rembourser au terme de l'année soit au 31/12/2024 : 
535 231 � compte tenu :
1) des nouvelles dettes souscrites au cours de l'exercice 
(emprunts nouveaux) : 0�
2) des dettes remboursées durant l'exercice (remboursements 
d'emprunts) : 81 669 �

EYolution des dettes et des charges žnanci¤res Budget anne[e Eau et Assainissement

Budget anne[e Restaurant
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Travau[

L'entretien de la voirie reste un sujet récurrent qu'il 
convient de ne pas négliger. Le patrimoine routier de la 
commune est constitué de voies revêtues et des chemins 
ruraux.
C'est un budget de 50 000 euros que nous avons Áéché 
encore cette année pour procéder aux différentes 

réfections des enduits et nids de poules sur les routes de 
Varennes, les Blonniéres, Marais Mahaut et route de 
Villeherviers .
Certes, il reste encore du © travail sur le métier ª mais 
l'équipe municipale se mobilise pour maintenir un niveau 
de sécurité sur l'ensemble de son réseau viaire. 

TKierry PASCAULT, adMRint au Maire

9oirie ����

Depuis la mise en service de la borne d'avitaillement, nous 
sommes heureux d'accueillir régulièrement des campings 
cars sur l'aire qui leur est réservé à côté de l'étang 
communal. 

Un sanitaire est à l'étude pour compléter l'offre de service 
aux différents utilisateurs de la zone, promeneurs, 
pêcheurs, joueurs de boules.

Service dōeau
Il y a quelques mois, la loi obligeait les communes à se 
regrouper au 1er janvier 2026 au sein de leur communauté 
de communes pour la gestion des services de l'eau et de 
l'assainissement.

Les différents gouvernements successifs sont revenus sur 
cette obligation et ont laissé le libre choix aux communes de 
gérer leurs services d'eau et d 'assainissement.

Dans sa dernière séance, le conseil municipal a voté contre 
le rapprochement au sein de la communauté de 
communes.

Nous resterons donc pour le moment indépendants.

Cependant nous avons toujours à c±ur d'avoir un niveau de 
maintenance le plus correct possible : pour la sécurisation de 
notre distribution d'eau potable, mais aussi pour bénécier 
des aides de l'agence de bassin Loire- Bretagne et éviter 
d'être taxés en cas de mauvais rendement des réseaux.

Les prochaines interventions porteront sur la rénovation du 
forage et sur la réhabilitation d'une partie des réseaux du 
centre bourg.

L'eau est un bien précieux qu'il convient 
de préserver et d'apprendre à économiser.

Enn, ces deux graphes illustrent le désendettement progressif de notre Commune . Il convient de noter la n de deux 
emprunts en 2026 ( rénovation des bâtiments communaux et éclairage public) 
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Tous les marquages blancs horizontaux sur la voirie du 
centre bourg ont été rénovés, surtout aux abords des 
écoles. 
Un passage piéton est de nouveau disponible devant la 
salle des associations.

Signalisation 
             Kori]ontale

Nous avons complété les différentes panoplies de 
panneaux dans le carrefour central du bourg. Ces 
nouveaux panneaux s'insèrent dans l'architecture locale.

Signalisation 
             verticale

Aire de &amping�cars Rappel de civisme
Petit rappel concernant l'occupation du domaine public. 
Les trottoirs sont réservés à l'usage exclusif des piétons et 
non au stationnement des véhicules et au stocNage des 
conteneurs à poubelles 

Merci de votre compréhension 

T¥l. 02.�4.96.64.78 T¥l. 02.�4.96.64.90
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sommes heureux d'accueillir régulièrement des campings 
cars sur l'aire qui leur est réservé à côté de l'étang 
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Un sanitaire est à l'étude pour compléter l'offre de service 
aux différents utilisateurs de la zone, promeneurs, 
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Service dōeau
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Tous les marquages blancs horizontaux sur la voirie du 
centre bourg ont été rénovés, surtout aux abords des 
écoles. 
Un passage piéton est de nouveau disponible devant la 
salle des associations.

Signalisation 
             Kori]ontale

Nous avons complété les différentes panoplies de 
panneaux dans le carrefour central du bourg. Ces 
nouveaux panneaux s'insèrent dans l'architecture locale.

Signalisation 
             verticale

Aire de &amping�cars Rappel de civisme
Petit rappel concernant l'occupation du domaine public. 
Les trottoirs sont réservés à l'usage exclusif des piétons et 
non au stationnement des véhicules et au stocNage des 
conteneurs à poubelles 
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3réparation de la rentrée scolaire ����

La vie scolaire

Le s\ndicat intercommunal 
à vocation scolaire

La rentrée ���� Vera ParTuée Sar la VcolariVation d
un 
noPbre SluV iPSortant d
élqveV en Paternelle Tue leV autreV 
annéeV, ce Tui a conduit leV éTuiSeV enVeignanteV j réviVer 
l
organiVation SédagogiTue Sour la rentrée Srochaine� 

Bulletin municipal Eté 2025 -  8

Le budget primitif du S,92S

Remerciements
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Lors du conseil syndical du 6 mars 2025, les délégués ont voté à l'unanimité le 
budget primitif du Sivos qui s'équilibre à 255 850.46 euros en section de 
fonctionnement, et à 5 869,50 euros en section d'investissement. 
Les participations 2025 des communes, calculées essentiellement au prorata 
du nombre d'élèves, sont les suivantes :

Suite au courrier du directeur diocésain de 
l'enseignement catholique du 9 janvier 2025, Oe 
6iYos SarticiSera aux dpSenses oEOiJatoires 
de Ionctionnement ���� Sour Oes pOèYes 
scoOarisps dans Oe SriYp et rpsidant sur Oe 
territoire du 5�3�,�, conformément à l'article L-
422-5-1 du Code de l'éducation et de la loi Carle n� 
2009-1312 du 28 Octobre 2009. Cette 
contribution s'élèvera cette année à 3 585 euros. 

Les membres du Sivos ont accordé une attention 
toute particulière aux projets des enseignantes et ont 
décidé de les soutenir nancièrement an d'enrichir 
les expériences des élèves et d'ouvrir leur curiosité 
sur le monde qui les entoure. Ils ont attribué les 
subventions suivantes (3 000 euros à l'école de 
Villeherviers pour la classe de mer, 1 000 euros à 
l'école de Marcilly-en-Gault pour des séances de 
basNet et de percussions, 500 euros à l'école de 
Millançay pour des séances de tennis et de basNet).  

Une classe de Grande Section-CP à l'école de Marcilly-en-Gault sera alors aménagée, elle permettra de 
garantir un bon équilibre pédagogique et un accueil de qualité pour tous les élèves.

La nouvelle répartition des classes pour l'année scolaire 2025-2026 sera la suivante :   

Suite à ce changement pédagogique, le syndicat recrutera à temps partiel un nouvel agent territorial spécialisé 
des écoles maternelles. Il nancera, selon les besoins de l'enseignante, du mobilier adapté à l'âge des enfants, 
ainsi que du matériel pédagogique pour les élèves de Grande Section.

Le schéma de transport scolaire ne sera pas modié en septembre 2025. Les trajets et les horaires seront les 
mêmes que ceux de cette année, ils sont consultables en mairie. 

Ecole de 
Marcilly-en-Gault

Ecole de 
Millancay

Ecole de 
Villeherviers

Petite section
Mohenne section
Grande section

Grande section
CP 

Petite section
Mohenne section

CP � CE 1

CE 2 � CM 1 � CM 2
répar tis en 
2 classes

Nous remercions les équipes enseignantes et les agents pour leur 
engagement et leur professionnalisme au service des élèves du R.P.I.

Merci également aux membres bénévoles de l'Amicale des écoles 
qui s'investissent dans l'organisation d'événements. Grâce aux fonds 
récoltés, ils aident nancièrement les enseignantes dans 
l'accomplissement de leurs projets.

PKiliSSe -acTuet,
PréVident du S,92S

LOREU;
16 385 �

MARCILL<-EN-GAULT
61 762 �

MILLANdA< 
80 532 �

VILLEHERVIERS
17 967 �

Commune
Participation 2025

TOTAL
176 646 �

Le Sivos rembourse aux communes de Loreux, de Marcilly-en-Gault et 

de Millançay les frais des agents mis à disposition.

*raSKiVme en artV YiVuelV�
 (lqYeV de Mme -RuEert 
de l
écRle de Marcilly�en�*ault�

ArtV YiVuelV eIIectuéV Sar leV élqYeV de 
Melle PréYault de l·(cRle de Millançay

PRntV tracéV en artV YiVuelV Sar 
leV élqYeV de Mme -RuEert de 
l
écRle de Marcilly�en�*ault�

TraYail Vur le tKqme du carnaYal en artV YiVuelV
Sar leV élqYeV de Melle PréYault de l
écRle de Millançay�
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Les cinT sens en éveil �

Sans compter sur la richesse des apprentissages, 
les enfants ont grandement apprécié ces sorties 
et ces partages de vie !
Pour clôturer cette année scolaire, toute la classe 
partira le 1er juillet en sortie à Blois pour 
embarquer sur la Loire et découvrir le métier de 
marinier.
Nous remercions chaleureusement tous les 
acteurs de ce projet riche en découvertes ! 

Mélanie P5(9AULT 

3endant toute cette année Vcolaire, 
leV SetitV, Po\enV et grandV de l
école Paternelle 
de 0illanoa\ Vont SartiV j la découverte 
deV PétierV j Sro[iPité de l
école !

8n mois� un métier �

Chaque mois a été l'occasion de sortir de l'école 
pour aller à la rencontre des commerçants, 
artisans et autres professionnels.

q�tobre : cuisinier

NOVEMBRE : coiffeur
DECEMBRE : fleuriste
JANVIER : boulanger

FEVRIER/MARS : enseignant de la conduite
AVRIL : jardinier

MAI : dentiste

JUIN : pompier (après publication de l'article)

Le 3 mars, les deux classes de Millançay ont 
fêté le carnaval à la maternelle. En 
dehors des traditionnels super héros, 
certains avaient choisi des costumes de 
samouraws ou de policières. Les élèves ont 
partagé des farandoles en musique et un 

go�ter.

Le 12 mai, les CE1 se sont rendus à l'étang de 
Malzoné, sur la commune de Mi l lançay, 

accompagnés d'une animatrice nature. En suivant le 
parcours pédagogique, ils ont discrètement observé les 
habitants de l'étang, comme les oiseaux migrateurs. 
Avec des jumelles, ils ont pu repérer un couple de hérons 
nourrissant ses petits. L'après-midi, chaussés de bottes, ils 
ont approché des grenouilles et attrapé des petites bêtes 
de l'eau.

Le 16 mai, les bénévoles de la 
bibliothèque de Millançay ont 
organisé le vote du prix des 
Incorruptibles. Muni de leur carte 
d'identité et du bulletin de chaque 
ouvrage, chacun a pu voter pour 
son album préféré . Cet te 
démarche permet également de 
découvrir les modalités du vote 
républicain et l'intérêt du secret 
électoral. C'est l'album © les 
Couleurs du bonheur ª de Sophie 
Mullenheim qui a remporté le plus 
de voix. Les élèves auront le plaisir 

de redécouvrir les livres de la sélection dans les étagères 
de la bibliothèque communale. 
Après la pratique du tennis en janvier avec le club de la 
Sologne des Etangs, les CE1 ont pratiqué en juin le 
basket avec un professeur diplômé du club de 
Romorantin. Ces séances sportives, très appréciées 
des élèves, ont été financées par le SIVOS.

&lasse des &3�&(�
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8n loto réuVVi et un Parché de 1osl 
en SréSaration Sour l
$Picale deV écoleV�

En mars dernier, nous avons organisé un loto qui a connu 
un grand succès. Grâce à l'engagement des participants et 
le soutien des bénévoles, cette soirée conviviale a permis 
de récolter une jolie somme. 
Nous sommes ravis d'annoncer que les bénéces de cet 
événement ont permis d'attribuer une subvention de 
250 € à chaque classe du RPI. Ces fonds contribueront 
à nancer des projets scolaires et des sorties éducatives 
pour les enfants. 
Nous tenons à remercier chaleureusement toutes les 
personnes présentes, ainsi que les différentes 
municipalités et le SIVOS pour leur soutien. Votre 
engagement est essentiel pour le bon déroulement de 
nos manifestations. 

L'Amicale ne s'arrête pas là !
Nous préparons déjà notre marché de Noël 2025, 
prévu pour le dimanche 7 décembre à la salle des fêtes 
de Millançay. Ce sera l'occasion de se retrouver autour de 
stands d'artisanat, de délices, et d'animations pour petits 
et grands, dans une ambiance chaleureuse et festive. 
Nous vous y attendrons nombreux ! 
Et pour bien commencer l'année scolaire, une vente de 
Saint-Nectaire aura lieu à la rentrée. N'hésitez pas à 
en parler autour de vous !

1ouV recherchonV égalePent deV bénévoleV Sour garantir 
le VuccqV de noV PaniIeVtationV ! 6i l
aventure vouV 

intéreVVe, n
héVite] SaV j venir nouV rencontrer ! 

L'équipe de l'Amicale

La vie locale

" A la micro-crèche,
 on se déguis

e, 

on découvre
 des animaux, on va à 

la bibliothèque
, on va voir les 

pompiers, mais surtout, 
à chaque 

instant, grâ
ce à toute l'

équipe, on 

apprend à de
venir grand.

.. " 
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au �er semestre ����

'u �� décembre ���� au �� Muin ����

Décès
GAUTHIER Jacky 7 janvier 2025
GUERBOIS Philippe 24 janvier 2025
FOUCARD Christian  3 avil 2025
MEUNIER Lucette veuve BREBION 5 mai 2025

 aissances

Lyana -OSSE,

le 25 mars 2025

Myla ANDRe BRAULT

le 12 mai 2025

(tat civil

La micro�cr¤cKe

Mariages

Léni MOINARD 	 .yllian GUERIN, le 8 février 2025

Tania FIGUEIREDO da SILVA 	 Ayoub -AOUANE

le 12 mai 2025
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En mars dernier, nous avons organisé un loto qui a connu 
un grand succès. Grâce à l'engagement des participants et 
le soutien des bénévoles, cette soirée conviviale a permis 
de récolter une jolie somme. 
Nous sommes ravis d'annoncer que les bénéces de cet 
événement ont permis d'attribuer une subvention de 
250 € à chaque classe du RPI. Ces fonds contribueront 
à nancer des projets scolaires et des sorties éducatives 
pour les enfants. 
Nous tenons à remercier chaleureusement toutes les 
personnes présentes, ainsi que les différentes 
municipalités et le SIVOS pour leur soutien. Votre 
engagement est essentiel pour le bon déroulement de 
nos manifestations. 

L'Amicale ne s'arrête pas là !
Nous préparons déjà notre marché de Noël 2025, 
prévu pour le dimanche 7 décembre à la salle des fêtes 
de Millançay. Ce sera l'occasion de se retrouver autour de 
stands d'artisanat, de délices, et d'animations pour petits 
et grands, dans une ambiance chaleureuse et festive. 
Nous vous y attendrons nombreux ! 
Et pour bien commencer l'année scolaire, une vente de 
Saint-Nectaire aura lieu à la rentrée. N'hésitez pas à 
en parler autour de vous !

1ouV recherchonV égalePent deV bénévoleV Sour garantir 
le VuccqV de noV PaniIeVtationV ! 6i l
aventure vouV 

intéreVVe, n
héVite] SaV j venir nouV rencontrer ! 

L'équipe de l'Amicale

La vie locale

" A la micro-crèche,
 on se déguis

e, 

on découvre
 des animaux, on va à 

la bibliothèque
, on va voir les 

pompiers, mais surtout, 
à chaque 

instant, grâ
ce à toute l'

équipe, on 

apprend à de
venir grand.

.. " 
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au �er semestre ����

'u �� décembre ���� au �� Muin ����

Décès
GAUTHIER Jacky 7 janvier 2025
GUERBOIS Philippe 24 janvier 2025
FOUCARD Christian  3 avil 2025
MEUNIER Lucette veuve BREBION 5 mai 2025

DécèsDécès

 aissances

Lyana -OSSE,

le 25 mars 2025

Myla ANDRe BRAULT

le 12 mai 2025
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La médiatK¤Tue AnnicN )a»s

,nfos pratiTues �

Horaires d'ouverture :

mercredi  de 15h00 à 17h00
samedi de 10h00 à 12h00
un lundi par mois de 16h00 à 17h00

                       (en période scolaire)

Tél. : 02 54 96 24 19
mail : bibli.millancay@gmail.com

2 rue Madeleine
41200 MILLANCAY

HORAIRES D'OUVERTURE 
Un lundi par mois de 16h à 17h 

en période scolaire
Mercredi de 15h à 17h00

Samedi de 10h à 12h
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Le calendrier des jours et heures d’ouverture est affiché sur la porte de la bibliothèque
et est consultable sur le site internet de la mairie. L'équipe des bénévoles 

vous souhaite un 

�ès agréable été.
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La vie locale

L’inscription à la 
médiathèque est

gratuite sur présentation 
d’une carte d’identité

et pour les enfants
d’une autorisation

parentale.

Infos pratiques

Animations de printemps

Les ,ncos

Pendant l'été, 
la médiathèque sera 

fermée 
du 13 au 20 juillet

et du 15 au 24 août inclus.

&onditions de pr¦ts
3 livres, 3 BD, 2 revues pour 3 semaines
2 CD pour 2 semaines
1 DVD pour 1 semaine
1 des 2 liseuses pour 3 semaines
©¬Emprunter toute une bilbliothèque numérique pour lire 
ou relire vos classiques: plus de 1 700 titres en Français.¬ª

Un guide du lecteur détaillé est à votre disposition
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atelier du 15 juin

Atelier du 26 avril
Pâques

Le Prix des Incorruptibles organisé par l'association du © Prix des Incorruptibles ª est un pri[ de 

littérature Meunesse décerné chaque année par des él¤ves issus de classes de maternelle 

MusTu
au l\cée. Les écoles Raymond 4ueneau et -acques Prévert de Millançay y ont participé 

activement : voir article dans la rubrique © scolaire- CE1 ª. 

1ouveautés enfants
1ouveautés Adultes

Atelier du 15 mars
Dessine le printemps
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Le centre de secours
Le centre de VecourV de 0illanoa\ eVt en chute libre Vur le noPbre 
d
eɣectiIV avec une augPentation Vigni¿cative deV interventionV�
$ctuellePent, nouV VoPPeV � VaSeurV SoPSierV volontaireV Sour 
aVVurer une Po\enne de ��� interventionV Sar an avec un Sotentiel 
de ���� 
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En moyenne, 50 interventions ne sont pas honorées par manque d'effectif, ce qui occasionne un délai de 
réponse des secours plus long si une caserne voisine doit intervenir à notre place.
Nous sommes tous acteurs et responsables de notre propre sécurité sur le territoire.
L'engagement est un acte citoyen, tout le monde peut aider, protéger et secourir s'il le souhaite.
Si vous avez entre 16 et 55 ans, que vous êtes en bonne santé et condition physique, nous serons très 
heureux de vous accueillir pour vous informer des modalités de recrutement et peut être partager cette très 
belle aventure qui est de devenir sapeur pompier volontaire. 

-e tiens à remercier mon équipe qui chaque jour, se rend disponible dès leur n de journée de travail (ou 
même pendant leurs heures de travail pour les pompiers conventionnés) an d'assurer une continuité de 
service pour protéger et secourir la population autant de fois que nécessaire.

-e remercie également tous les Millançois et Millançoises pour votre accueil, toujours aussi chaleureux lors de 
notre passage annuel pour la distribution de notre calendrier ; merci à Monsieur le Maire qui accepte de 
libérer son employé sur son temps de travail pour répondre au mieux à nos exigences de service 
(intervention, formation, etc...), de mettre également à disposition son personnel pour renforcer les équipes 
préventives de feu de forêt sur le territoire national. 

et enn un grand merci aux familles de pompiers qui ±uvrent également au bon fonctionnement de notre 
équipe, car elles aussi sont souvent oubliées, elles acceptent un instant l'absence de l'un de leurs proches pour 
venir en aide à une personne qui en a besoin sans même la connaître, ni la rencontrer.

&Kef de centre de 0illan£a\ Sergent�&Kef -A+A1 &KristopKe
Sapeur pompier volontaire et également sapeur pompier professionnel 

sur le centre de secours principal de Romorantin�LantKena\� 
Tél� �� �� �� �� �� Ŋ mail � cKristopKe�MaKan#sdis���fr

La cérémonie du � mai
&oPPe chaTue année, noPbreu[ 0illanooiV et 0illanooiVeV étaient  
réuniV danV le VTuare du Vouvenir Sour rendre hoPPage au[ 
coPbattantV et au[ SoSulationV civileV touchéV Sar le Vecond 
conÀit Pondial� 

Elle a pris cette année une dimension toute particulière en marquant, dans la 
continuité des 80 ans du débarquement en Normandie, les �� ans de la victoire 
des Alliés et la capitulation de l
Allemagne na]ie le � mai �����
A cette occasion, 0onsieur &Kristian %ernier prenait la succession de 
0onsieur *uiguin� porte drapeau� nous le remercions.
La signature de la capitulation se déroule sous la présidence du maréchal 
-ouNov, pour les Soviétiques. La France est quant à elle représentée par 

èrele chef de la 1 armée française : le général de Lattre de Tassigny. Le 
maréchal :ilhelm .eitel, chef d'état-major de la :ehrmacht se 
charge de la signature côté allemand.
Si la ratication de l'acte de capitulation est effective le 8 mai peu 
avant minuit, heure d'Europe occidentale, elle n'est 
enregistrée qu'à 01h01 en Union Soviétique. La victoire de la © 
Grande Guerre patriotique ª se commémore ainsi le 9 mai en 
Russie.
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LōARS à 0a\otte
(rZan *ru[, cheI de SroMet j l¶oɣre de VoinV �'26�,
avec un Sro¿l Voignant, titulaire d¶un diSl{Pe de cadre de Vanté�
'ate de déSart � �������
'ate de retour � �������
'urée Vur Slace � �� MourV

4u
eVt�ce Tui t·a mRtiYé j 
Sartir en renIRrt j MayRtte 
aSrqV le cyclRne CKidR "
Au regard de la situation sur 
place, je me suis porté 
volontaire très rapidement, 
dès le 18 décembre. 40� de 
nos col lègues de l ·ARS 
Mayotte ont subi de lourds 
p r é j u d i c e s e t o n t d � 
s'absenter au moins un mois. 
-'en ai rencontrés beaucoup 
sur place et cela m'a conforté 
dans l'idée que j'avais bien fait 
de partir.
-e n·avais pas d·appréhension particulière à partir en 
mission et, comme je suis parti plus d'un mois après le 
passage du cyclone, j'ai pu bien me préparer en prenant 
conseil auprès de collègues d·autres ARS ayant fait une 
mission là-bas. Ma mission, initialement programmée 
pour 15 jours, a été prolongée en raison des besoins sur 
place.

Peu[�tu nRuV décrire leV SrinciSaleV miVViRnV Tue tu aV 
accRmSlieV Vur Slace "
Affecté en renfort de la cellule expertise en CRAPS, ma 
mission consistait à la coordination de © l·Aller-vers ª.
Ma priorité était de coordonner les ONG telles que 
Médecins du Monde, Médecins sans Frontières, la Croix-
Rouge Française, la Sécurité Civile et Protection Civile an 
qu·ils puissent procéder à des maraudes et des points de 
consultations pour les populations les plus précaires. 
L'objectif était de les inciter à se rapprocher des centres 
médicaux renforcés (CMR) et des dispensaires.
D·autre part, je coordonnais également 6 binômes médecin 
� inrmier de la Réserve Sanitaire de Santé Publique France, 
an d·organiser des campagnes de vaccinations réactives 
contre la typhowde au c±ur même des bidonvilles. En 
parallèle, j·ai également mis en place des campagnes de 
rattrapage vaccinal (ROR, DTCP, HPV) dans un lycée de 
Mamoudzou comptant 2 000 élèves.
L·ensemble de ces dispositifs a permis de consulter et orienter 
près de 50 000 personnes depuis le passage de Chido.

4uelV VRuYenirV garde]�YRuV 
de cette miVViRn "
-e reviens de cette mission 
avec le souvenir marquant 
des rencontres réalisées sur 
cette île française de l'océan 
Indien. Avec les collègues de 
l·ARS Mayotte tout d'abord et 
bien s�r avec les populations 
précaires. -e retiens aussi les 
contraintes liées au manque 
d·eau, qui fait cruellement 
défaut sur cette île (cycles de 
36 heures d'eau suivies de 36 

heures de coupure). Cela nous recentre quelque peu sur 
la réponse à nos besoins primaires. Enn, la difculté reste 
à mon sens de trouver le juste équilibre dans la réponse 
sanitaire à mettre en ±uvre auprès de toutes les 
populations, au regard des politiques publiques très 
spéciques localement.

4uelleV leçRnV aV�tu tiréeV de cette e[Sérience "
4ue Mayotte est un département très spécique¬! D·abord 
parce qu·elle possède un lagon extraordinaire et magnique. 
Mais au-delà de la beauté de cette île, c·est surtout un 
département administrativement jeune. Notre regard de 
métropole est faussé si on ne prend pas un peu de 
recul, pour prendre en compte tous les aspects de 
l·Histoire locale. -'ai également été très marqué par la 
capacité de résilience de la population mahoraise qui 
est très importante au regard de ce qu'ils vivent au 
quotidien, et encore plus depuis Chido !¬
Humainement et professionnellement, ce fut une 
expérience très riche.

�Caribou Maoré !¬ª 
 %ienYenue j MayRtte �
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,ntercommunalité

le 3L8,

Ci-après les deux premiers articles :

ARTICLE 1: Champ et modalités d'application du règlement

Le règlement porte sur l'ensemble du territoire de la CC 

Sologne des Etangs.

Il est établi conformément aux dispositions du Code de 

l'Urbanisme (CU) dans sa rédaction issue de l'ordonnance du 

1erjanvier 2016, notamment ses articles L.151-1 et suivants et 

R.151-1 et suivants relatifs aux Plans Locaux d'Urbanisme.

Il est constitué d'un règlement écrit et d'un règlement 

graphique. Toutes les règles, qu'elles soient écrites ou 

graphiques, sont opposables aux autorisations d'urbanisme 

dans un rapport de conformité.

ARTICLE 2: Division du territoire en zones réglementaires

Le territoire est divisé en zones.  chacune de ces zones 

repérées au plan de zonage est associé un corps de règles 

écrites qui gure dans le présent règlement écrit. Sont 

distinguées une douzaine de zones regroupées en 3 familles :

◼ LES ZONES URBAINES DITES « ZONES U » :

Sont classés en zone urbaine les secteurs déjà urbanisés et les 

secteurs o� les équipements publics existants ou en cours de 

réalisation ont une capacité sufsante pour desservir les 

constructions à implanter. Différentes zones sont instituées sur 

le territoire, délimitées en fonction de leur vocation principale 

et de la forme urbaine existante ou à privilégier.

◼ LES ZONES A URBANISER (AU) :

Sont classés en zone à urbaniser les secteurs à caractère naturel 

destinés à être ouverts à l'urbanisation.

Les zones AU, dont le niveau d'équipement en périphérie 

immédiate existant est sufsant pour desservir les constructions 

à implanter dans l'ensemble de la zone. Les constructions y 

sont autor isées dans le respect des or ientat ions 

d'aménagement et de programmation et du règlement.

◼ LES ZONES AGRICOLES (A) :

Sont classés en zone agricole les secteurs, équipés ou non, à 

protéger en raison du potentiel agronomique, biologique ou 

économique des terres agricoles. Les constructions 

nécessaires aux exploitations agricoles et forestières ou 

aménagements d'intérêt collectif y sont autorisées.

◼ LES ZONES NATURELLES ET FORESTIERES (N) :

Les zones naturelles et forestières correspondent aux secteurs, 

équipés ou non, à protéger en raison soit de la qualité des sites, 

des milieux naturels, des paysages et de leur intérêt, 

notamment du point de vue esthétique, historique ou 

écologique, soit de l'existence d'une exploitation forestière, soit 

de leur caractère d'espaces naturels. Les constructions 

nécessaires aux exploitations agricoles et forestières ou 

aménagements d'intérêt collectif y sont autorisées.

◼ URBANISME : AVANCEMENT DU PLU INTERCOMMUNAL

Le projet Plan Local d'Urbanisme Intercommunal (PLUI) de la 

Sologne des Etangs a été arrêté par délibération du conseil 

communautaire le 6 mai 2025.

Le temps de la consultation des © Personnes publiques 

Associées ª précède maintenant l'enquête publique qui 

démarrera le 15 septembre pour se terminer le 15 octobre.

Pendant cette période de consultation publique, tous les 

habitants du territoire de la Communauté de communes 

peuvent consulter le projet et déposer leurs observations et 

remarques sur le projet dans le registre d'enquête publique qui 

sera prévu à cet effet dans chacune des mairies.

L'enquête publique prévoit 4 permanences lors desquelles le 

commissaire enquêteur pourra vous recevoir : 

9endredi �� septembre après-midi en mairie de Dhuizon,

Samedi �� septembre matin en mairie de Neung-sur-Beuvron,

Samedi �� octobre matin en mairie de Saint-Viâtre,

0ercredi �� octobre après-midi au siège de la Communauté de 

communes.

A l'issue de la période 

d'enquête publique, les 

obse rva t ions se ron t 

collectées, traitées pour 

adapter, dans la mesure 

du possible le projet de 

P L U I a v a n t u n e 

approbation dénitive 

prévue pour la n de 

l'année 2025.

3oint de retour Vur l
arrrt du 3L8,

La noti¿cation au[ 3erVonneV 3ubliTueV $VVociéeV �33$�a été Iaite le �� Pai dernier, dont leV 
coPPuneV Iont Sartie�

Le &onVeil 0uniciSal de 0illanoa\ a donné un aviV Iavorable , en réunion, du  � Muillet dernier�

L
enTurte SubliTue eVt Srévue entre le �� VeStePbre et le �� octobre, Sour un raSSort du 
coPPiVVaire enTurteur attendu ¿n novePbre�

La date du vote du 3L8, eVt Srévue Sour le �� décePbre �����

L'ensemble des documents sont consultables, sur demande, en mairie.
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La vie associative

&ourse 1ature� Run 	 %iNe et 0arcKe 1ordiTue     
Autour de la bonne Keure

&e diPanche �er Muin, ilV étaient SluV de ��� j aɣronter danV deV 

conditionV bien PeilleureV Tue l
an SaVVé�
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8ne organiVation � &lub 'étente de 0illanca\ 
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Pour nous retrouver, partager, nous joindre : 

Notre site : http://autourdelabonneheure.wifeo.com

Facebook : adlbh Autourdelabonneheure

Mail : adlbh@orange.fr

C'est Florent MONTRAU de l'EVMA qui l'emporte sur le 

15 Nm avec un chrono de 56'15''. Chez les féminines, 

c'est Cécile MANDARD tenante du titre et en tête du 

challenge des trails, qui s'impose en 1h10mn. Sur le 10,4 

Nm, c'est Moreau Baptiste de Vineuil sport qui franchit la 

ligne d'arrivée en 1er avec également un bon chrono : 

37'15''. Chez les Féminines, Sophie GERVAIS, une 

athlète junior de l'US Vendôme Athlétisme, qui 

l'emporte. Les Millançois présents sur ce 10 Nm ont 

également été performants.

Le Run et BiNe, c'est une équipe de l'ACR ( MOULINS 

Bastien et LIMOGES Vincent) qui l'emporte 

en 46 minutes. Une équipe Mixte de l'ACR 

est à la 3ème place avec un chrono de 48'13''. 

La 1ère équipe féminine est également de 

l'ACR : Caroline et =élie Doyon (maman et 

lle).

Pour la marche Nordique et la randonnée, nous avons 

remarqué une bonne participation des Millançois. Le 

poste de ravitaillement était au niveau de la Carelle …. 

Cette année avec la chaleur, le poste était le bienvenu. 

Comme depuis toujours, tous les participants repartent 

avec des produits de la ferme du Lieu Neuf. 

Nous remercions tous les bénévoles, les services 

techniques, les sapeurs-pompiers, la municipalité et nos 

sponsors car sans eux cette manifestation n'existerait pas.

Plus 200 photos circulent sur notre page FacebooN 

1ouV vouV donnonV rende]�vouV 

au �� Pai ����

L'ACRomorantin

on ne  perd pas de temps au ravito !

Podium 10 Nm Féminine

Podium Run et BiNe



(nsemble
	 solidaires
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Le comité des f¦tes
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 Avec notre équipe de bénévoles dynamiques qui est en perpétuelle évolution, nous sommes présents pour 
organiser de nombreuses manifestations dans notre village de Millançay ainsi continuer de faire vivre ces petites 
fêtes de village! 

Merci à vous visiteurs et merci aux bénévoles! Nous remercions également la municipalité pour leur soutien.  A 
bientôt, un peu de temps à nous consacrer " 
N'hésitez pas à nous rejoindre !  

Le but premier de l'association est de permettre aux 
personnes âgées de la commune, de se rencontrer, de 
partager des moments de convivialité et de faire des 
sorties. Par contre, elle est ouverte aux personnes de tout 
âge. Le nombre d'adhérents est aujourd'hui de 70 et 
l'association espère encore augmenter ce nombre. Le co�t 
de l'adhésion est de 18 euros et en n d'année, chaque 
adhérent reçoit deux bons d'achats pour les commerces 
du village de 7,50 � chacun. Une participation nancière 
est attribuée à chaque sortie, ce qui en réduit le co�t.

Les sorties et activités du premier semestre :
0ardi �� février � Assemblée *énérale�
L'assemblée générale s'est tenue dans la salle des fêtes 
devant une cinquantaine d'adhérents. Les bilans d'activités, 
moral et nancier ont été adoptés à l'unanimité. 
L'ensemble de la commission administrative a été réélu et 
Mme LAMBERT -anine l'a intégrée. Mme -oly a présenté 
les avantages d'être abonné à Présence Verte. Une 
nouvelle fois les doyens, Lydie Charpentier et André 
Boulaie ont été récompensés. L'assemblée s'est terminée 
par un vin d'honneur.
-eudi � mars � spectacle à &Kec\ © Oasis, le show ª.
Superbe spectacle de chants et danses haut en couleurs.
0ardi � avril � &oncours de belote à la salle des fêtes.
Concours très réussi avec 104 joueurs.
-eudi �� avril � &ouscous à Mur- de -Sologne avec 
animation musicale.
-eudi �� avril � 3a§lla à la salle des fêtes de Dhuizon 
suivie par des jeux de belote et autres.
0ercredi �� avril � 'éMeuner� spectacle à Sull\ sur 
Loire� A l'espace Blarreau, déjeuner dansant animé par  
l'accordéoniste Damien DUCELLIER, suivi du spectacle © 
si on chantait ª plein de bonne humeur, de rire et de 
chansons.
0ercredi �� Muin � �� ans 81R3A ��, à la pyramide de 
Romorantin.Déjeuner dansant suivi de la revue parisienne 
© Rubis de Paris ª
0ardi �� Muillet � %ourges et ses marais
Visite guidée de la cathédrale St Etienne et visite du centre 
ville en petit train. Déjeuner, puis balade en barque sur les 
marais.

Sorties et activités du second semestre
0ercredi � septembre � une journée à Amboise et dans 
la vallée du cher, Balade à bord d'un petit train dans 
Amboise, déjeuner croisière sur le cher, visite de la 
distillerie Fraise or à Chissay.
-eudi � octobre � déjeuner spectacle au cabaret National 
Palace à Vierzon.
0ardi � novembre � concours de belote à la salle des 
fêtes.
Samedi �� novembre � journée rencontre Simplon à la 
Ferté St Aubin, Déjeuner spectacle
0ardi �� décembre � Repas de Nosl à la salle des fêtes.

  

Le Comité des Irtes de Millanoa\ est heureux de poursuiYre son aYenture 
pour l'année �����

Le � décembre dernier, le Comité des fêtes a décidé 
d'organiser en accord avec l'AFM TELETHON une 
journée à la Salle des fêtes. Parcours de randonnée 
pédestre, jeux de société, tombola, paniers garnis, 
étaient proposés.
Peu de monde mais une belle journée de partage.

Le � décembre a eu lieu © l'Apéro des bénévoles ª à la 
Salle des fêtes. De nombreuses personnes étaient 
présentes. Une bonne façon de les remercier pour 
l'aide précieuse qu'elles apportent tout au long de 
l'année mais surtout lors de la foire de la Citrouille.

Le samedi �� mars dernier à la salle des fêtes de 
Millançay a eu lieu le Dîner Dansant animé par 
l'Orchestre MELOD<. Le repas était assuré par Laurent 
Auger. Tous les invités ont pu proter de cette superbe 
soirée.
A l'année prochaine…

CONCOURS DE PETANQUE 

LE 14 JUILLET 

Inscription à partir de 14 Heures

TARIF: 10 EUROS EN DOUBLETTE

Un lot pour tous les participants

Renseignements au 06.74.17.98.76

1oV aniPationV j venir

1oV aniPationV SaVVéeV

Activités :
Mardi, marche départ à 9h00 parNing de la salle des fêtes. 

Mercredi et samedi, pétanque à partir de 14h30 à l'étang 
des Millançois

Dernier mardi du mois, jeux à la salle des fêtes à partir 
de 14h30 (belote, tarot, rummiNub, triominos, tantri, 
Scrabble, pétanque, etc). 

Toutes ces activités sont ouvertes à tous les 
habitants de Millançay et gratuitement.

Deuxième mardi du mois : Repas au restaurant ©¬Le 
Petit Chesnaie¬ª à Pruniers, suivi des jeux de cartes et 
autres jeux

Renseignements
Alain au 06.37.59.31.12, et -acques au 06.80.02.10.94. 

Siège social : Mairie de Millançay
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LEFAURE -érôme, Président du Comité des fêtes de Millancay

Lewis Evans explore une palette musicale variée, allant de mélodies 
pop folN légères à des rythmes groovy. Le tout enveloppé dans des 
paroles authentiques et émouvantes. Réalisé par des professionnels 
renommés, dont Clive Martin et MiNe Marsch, l'album promet une 
expérience folN pop réussie. En résumé, Coeur Céleste est un 
voyage passionnant et lumineux, conrmant le talent de Lewis Evans 
à ensorceler le public avec sa musique inspirante et optimiste.
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MILLANÇAY
Champ de foire

Vendredi 1er août  - 20H30
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 Avec notre équipe de bénévoles dynamiques qui est en perpétuelle évolution, nous sommes présents pour 
organiser de nombreuses manifestations dans notre village de Millançay ainsi continuer de faire vivre ces petites 
fêtes de village! 

Merci à vous visiteurs et merci aux bénévoles! Nous remercions également la municipalité pour leur soutien.  A 
bientôt, un peu de temps à nous consacrer " 
N'hésitez pas à nous rejoindre !  

Le but premier de l'association est de permettre aux 
personnes âgées de la commune, de se rencontrer, de 
partager des moments de convivialité et de faire des 
sorties. Par contre, elle est ouverte aux personnes de tout 
âge. Le nombre d'adhérents est aujourd'hui de 70 et 
l'association espère encore augmenter ce nombre. Le co�t 
de l'adhésion est de 18 euros et en n d'année, chaque 
adhérent reçoit deux bons d'achats pour les commerces 
du village de 7,50 � chacun. Une participation nancière 
est attribuée à chaque sortie, ce qui en réduit le co�t.

Les sorties et activités du premier semestre :
0ardi �� février � Assemblée *énérale�
L'assemblée générale s'est tenue dans la salle des fêtes 
devant une cinquantaine d'adhérents. Les bilans d'activités, 
moral et nancier ont été adoptés à l'unanimité. 
L'ensemble de la commission administrative a été réélu et 
Mme LAMBERT -anine l'a intégrée. Mme -oly a présenté 
les avantages d'être abonné à Présence Verte. Une 
nouvelle fois les doyens, Lydie Charpentier et André 
Boulaie ont été récompensés. L'assemblée s'est terminée 
par un vin d'honneur.
-eudi � mars � spectacle à &Kec\ © Oasis, le show ª.
Superbe spectacle de chants et danses haut en couleurs.
0ardi � avril � &oncours de belote à la salle des fêtes.
Concours très réussi avec 104 joueurs.
-eudi �� avril � &ouscous à Mur- de -Sologne avec 
animation musicale.
-eudi �� avril � 3a§lla à la salle des fêtes de Dhuizon 
suivie par des jeux de belote et autres.
0ercredi �� avril � 'éMeuner� spectacle à Sull\ sur 
Loire� A l'espace Blarreau, déjeuner dansant animé par  
l'accordéoniste Damien DUCELLIER, suivi du spectacle © 
si on chantait ª plein de bonne humeur, de rire et de 
chansons.
0ercredi �� Muin � �� ans 81R3A ��, à la pyramide de 
Romorantin.Déjeuner dansant suivi de la revue parisienne 
© Rubis de Paris ª
0ardi �� Muillet � %ourges et ses marais
Visite guidée de la cathédrale St Etienne et visite du centre 
ville en petit train. Déjeuner, puis balade en barque sur les 
marais.

Sorties et activités du second semestre
0ercredi � septembre � une journée à Amboise et dans 
la vallée du cher, Balade à bord d'un petit train dans 
Amboise, déjeuner croisière sur le cher, visite de la 
distillerie Fraise or à Chissay.
-eudi � octobre � déjeuner spectacle au cabaret National 
Palace à Vierzon.
0ardi � novembre � concours de belote à la salle des 
fêtes.
Samedi �� novembre � journée rencontre Simplon à la 
Ferté St Aubin, Déjeuner spectacle
0ardi �� décembre � Repas de Nosl à la salle des fêtes.

  

Le Comité des Irtes de Millanoa\ est heureux de poursuiYre son aYenture 
pour l'année �����

Le � décembre dernier, le Comité des fêtes a décidé 
d'organiser en accord avec l'AFM TELETHON une 
journée à la Salle des fêtes. Parcours de randonnée 
pédestre, jeux de société, tombola, paniers garnis, 
étaient proposés.
Peu de monde mais une belle journée de partage.

Le � décembre a eu lieu © l'Apéro des bénévoles ª à la 
Salle des fêtes. De nombreuses personnes étaient 
présentes. Une bonne façon de les remercier pour 
l'aide précieuse qu'elles apportent tout au long de 
l'année mais surtout lors de la foire de la Citrouille.

Le samedi �� mars dernier à la salle des fêtes de 
Millançay a eu lieu le Dîner Dansant animé par 
l'Orchestre MELOD<. Le repas était assuré par Laurent 
Auger. Tous les invités ont pu proter de cette superbe 
soirée.
A l'année prochaine…

CONCOURS DE PETANQUE 

LE 14 JUILLET 

Inscription à partir de 14 Heures
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Un lot pour tous les participants
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1oV aniPationV SaVVéeV

Romorantin.Déjeuner Romorantin.Déjeuner R dansant suivi de la revue parisienne 
© Rubis de Paris ª
0ardi �� Muillet � %ourges et ses marais
Visite guidée de la cathédrale St Etienne et visite du centre 
ville en petit train. Déjeuner, Déjeuner, Déjeuner puis balade en barque sur les 
marais.

Activités :
Mardi, marche départ à 9h00 parNing de la salle des fêtes. 

Mercredi et samedi, pétanque à partir de 14h30 à l'étang 
des Millançois

Dernier mardi du mois, jeux à la salle des fêtes à partir 
de 14h30 (belote, tarot, rummiNub, triominos, tantri, 
Scrabble, pétanque, etc). 

Toutes ces activités sont ouvertes à tous les 
habitants de Millançay et gratuitement.

Deuxième mardi du mois : Repas au restaurant ©¬Le 
Petit Chesnaie¬ª à Pruniers, suivi des jeux de cartes et 
autres jeux

Renseignements
Alain au 06.37.59.31.12, et -acques au 06.80.02.10.94. 

Siège social : Mairie de Millançay
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LEFAURE -érôme, Président du Comité des fêtes de Millancay

Lewis Evans explore une palette musicale variée, allant de mélodies 
pop folN légères à des rythmes groovy. Le tout enveloppé dans des 
paroles authentiques et émouvantes. Réalisé par des professionnels 
renommés, dont Clive Martin et MiNe Marsch, l'album promet une 
expérience folN pop réussie. En résumé, Coeur Céleste est un 
voyage passionnant et lumineux, conrmant le talent de Lewis Evans 
à ensorceler le public avec sa musique inspirante et optimiste.

MILLANÇAY
Champ de foire

Vendredi 1er août  - 20H30



TARIFS : 
TicNets à la journée   Adulte : 5 � Enfants 2.50 �

Carte Millançois : adulte : 35 �  Enfants -18 ans : 10 �

Carte extérieur : 45 �

(cole Rall\e Trompes de la )renais
© LeV 7roPSeV de la )renaiV ª, coPSoVé de �� VonneurV SaVVionnéV, 
V
aSSrrte j vivre un été riche en éPotionV et en PuViTue� &e grouSe, 
Iervent aPbaVVadeur de la troPSe de chaVVe, Ve Sroduira danV deV 
cadreV SreVtigieu[ et lorV d
événePentV ePbléPatiTueV�

Le samedi 28 juin prochain, les Trompes de la Frenais feront leur retour en Vendée, 10 ans après leur premier concert à 
Saint-Michel-en-l'Herm avec Les Echos du Lay. Ce concert anniversaire s'annonce comme un moment 
particulièrement émouvant, chargé de souvenirs et de passion musicale. 

Vendredi 4 juillet, le groupe aura l'honneur de se produire à Chambord, dans le cadre du festival de musique, aux côtés 
des Trompes de Chambord et des Trompes de Montpoupon. Une rencontre musicale qui promet une belle harmonie 
de fanfares et un moment fort pour les amateurs de trompes de chasse.

Enn, sur un plan plus local, vous pourrez retrouver le 
groupe à Millançay, lors de la traditionnelle Foire à la 
Citrouille, o� les sonneurs feront résonner leurs trompes 
dans une ambiance conviviale et festive.

Parallèlement à ses prestations, le groupe poursuit 
activement son travail de formation au sein de l'école, avec 
l'objectif de renforcer le groupe dans les années à venir. Un 
travail de transmission essentiel qui garantit la pérennité de 
cet art musical unique.

4ue ce soit dans les châteaux ou au c±ur des villages, Les 
Trompes de la Frenais continuent de faire vibrer leur public 
au rythme des fanfares. Un été prometteur en perspective !

Bulletin municipal Eté 2025 - 25

organise son traditionnel concours de pêche le 14 juillet 
2025 suivi d'un repas champêtre. A cette occasion des 
lots récompenseront tous nos participants.

Début d'inscription : 8h au prix de 5� pour une ligne � 
une boisson offerte

La pêche sera ouverte le reste de l'après-midi pour tous 
les participants.

A l'issue du concours, un repas champêtre sous chapiteau ouvert à tous sera servi à partir 
de 12h30.

Au menu: salade composée, bavette et saccompagnements, fromage, tarte aux fruits, café.

Prix : 12� par adulte et 6� par enfant de moins de 12ans.

Pour une meilleure organisation, merci de bien vouloir réserver par mail à l'adresse 
suivante : pacal.d24@gmail.com avant le 7 juillet 2025.

Vous pouvez venir passer de bonnes journées autour de l'étang au tarif de :

5� par adulte et 2,5� par enfant.

CyntKia 'UPU,S�  TréVRriqre de l
aVVRciatiRn

Lōétang des 0illan£ois

LeV 7roPSeV de la )renaiV, un SrograPPe eVtival riche !  

&
eVt touMourV un réel SlaiVir d
organiVer cet événePent ! 8ne éSreuve 
de couSe de )rance, Vur notre Vi beau territoire de la 6ologne ! 1ouV 
avonV été retenuV Sour la �qPe année conVécutive et ce en � éditionV 
Sour rtre le théktre d
une Panche de couSe nationale ! &
eVt inédit en 
)rance et c
eVt bien une aVVociation 0illanooiVe Tui a réaliVé cet 
e[Sloit ! 

Bien entendu, notre asso s'appuie sur les quelques ��� bénévoles, venus de tout le territoire de la Sologne des étangs 
(les communes fournissent à elles seules près de 60 signaleurs bénévoles), mais également d'amis venant du village, de 
Bretagne, de région parisienne, de l'Orléanais ou encore du Périgord ! Alors merci à eu[ d
¦tre aussi mobilisé�  
&
est gr�ce à vous tout cela � 

0erci à nos institutions� la région, le département, la communauté de communes ainsi que les 12 communes 
traversées. Grâce à votre soutien technique et nancier, nous pouvons entrevoir l'avenir de la meilleure des façons. 
Enn, merci à T28S les partenaires privés, sans qui nous ne pourrions boucler les 30 000� de budget nécessaire à 
cette organisation, bien implantée en France à ce jour ! 

5ende]�vouV trqV certainePent le � Pai ����, 
Sour une nouvelle aventure en 6ologne !!! 

¤me8ne �  édition de Kaute volée �
0illanō&\clisme

e

4uelTues images de cette �  édition 
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des Trompes de Chambord et des Trompes de Montpoupon. Une rencontre musicale qui promet une belle harmonie 
de fanfares et un moment fort pour les amateurs de trompes de chasse.

Enn, sur un plan plus local, vous pourrez retrouver le 
groupe à Millançay, lors de la traditionnelle Foire à la 
Citrouille, o� les sonneurs feront résonner leurs trompes 
dans une ambiance conviviale et festive.

Parallèlement à ses prestations, le groupe poursuit 
activement son travail de formation au sein de l'école, avec 
l'objectif de renforcer le groupe dans les années à venir. Un 
travail de transmission essentiel qui garantit la pérennité de 
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Trompes de la Frenais continuent de faire vibrer leur public 
au rythme des fanfares. Un été prometteur en perspective !
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organise son traditionnel concours de pêche le 14 juillet 
2025 suivi d'un repas champêtre. A cette occasion des 
lots récompenseront tous nos participants.
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une boisson offerte
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CyntKia 'UPU,S�  TréVRriqre de l
aVVRciatiRn

Lōétang des 0illan£ois

LeV 7roPSeV de la )renaiV, un SrograPPe eVtival riche !  

&
eVt touMourV un réel SlaiVir d
organiVer cet événePent ! 8ne éSreuve 
de couSe de )rance, Vur notre Vi beau territoire de la 6ologne ! 1ouV 
avonV été retenuV Sour la �qPe année conVécutive et ce en � éditionV 
Sour rtre le théktre d
une Panche de couSe nationale ! &
eVt inédit en 
)rance et c
eVt bien une aVVociation 0illanooiVe Tui a réaliVé cet 
e[Sloit ! 

Bien entendu, notre asso s'appuie sur les quelques ��� bénévoles, venus de tout le territoire de la Sologne des étangs 
(les communes fournissent à elles seules près de 60 signaleurs bénévoles), mais également d'amis venant du village, de 
Bretagne, de région parisienne, de l'Orléanais ou encore du Périgord ! Alors merci à eu[ d
¦tre aussi mobilisé�  
&
est gr�ce à vous tout cela � 

0erci à nos institutions� la région, le département, la communauté de communes ainsi que les 12 communes 
traversées. Grâce à votre soutien technique et nancier, nous pouvons entrevoir l'avenir de la meilleure des façons. 
Enn, merci à T28S les partenaires privés, sans qui nous ne pourrions boucler les 30 000� de budget nécessaire à 
cette organisation, bien implantée en France à ce jour ! 

5ende]�vouV trqV certainePent le � Pai ����, 
Sour une nouvelle aventure en 6ologne !!! 

¤me8ne �  édition de Kaute volée �
0illanō&\clisme

e

4uelTues images de cette �  édition 
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Le Tennis &lub 
,1)2R0AT,21S S8R L( &L8% �

,nscriptions �
Il est important de prendre sa licence car elle vous 
protège en cas de blessure, vous donne des avantages 
auprès de la FFT et vous permet surtout de pouvoir 
participer à des tournois homologués. 
Vous pouvez également prendre une licence été du 
01/04 au 31/08/2025 au tarif de 100�, contactez 
Thomas Aurélien au 06.70.35.23.09.

Rappel des cours� 
Pour prendre ou vous réinscrire à des cours (enfants 
et adultes), pour la saison 2025/2026 vous pourrez 
dès maintenant vous renseigner, contactez Thomas 
Aurélien.Les inscriptions seront possibles durant le 
TMC les 12-13 et 14 juillet et lors de l'animation 
picNleball le 30 ao�t.

Réservation et location des courts et terrains de 
Beach: TEN'UP
Désormais la réservation des courts de tous les 
terrains du TCSE se fait en ligne via le site internet 
TEN'UP (https://tenup.fft.fr/location-horaire).
Ceci apporte un confort pour chacun de réserver à 
distance, il suft d'utiliser les mêmes codes que ceux 
que vous utilisiez avant dans votre espace du licencié.
Pour les licenciés cette application est à télécharger, 
elle facilite la recherche de tournois, partenaires, etc...
Pour jouer occasionnellement sur le court couvert et 
extérieur de Millançay (joueurs non licenciés), veuillez
installer Anybuddy pour régler et récupérer la clé dans 
le boîtier à la porte du Club house (système identique 
sur tous les terrains des communes de la 
Communauté de Communes).

Pour information et toute location spécique (Comité 
d'entreprise) : A. Thomas : au 06.70.35.23.09 

Rappel du correspondant pour 0illan£a\ �
M. Aurélien Thomas :06.70.35.23.09 

Animations à venir �
Enfants :
TMC vert le 14 juin
28 juin Fête de n d'année tennis enfants (juin 2025).
Adultes :
28 juin TMC féminin 
12-13 et 14 juillet TMC Doubles (Hommes et Femmes).

Animations Enfants et Adultes :
21 juin Urban Tennis
30 ao�t PicNleball

Nous remercions tout particulièrement les commerçants qui soutiennent nos animations avec des donations. 
Le bureau du Tennis Club Sologne des Etangs, s'engage à toujours développer notre Club grâce au soutien de la 
mairie et de la Communauté de Communes de la Sologne des Etangs que nous remercions.

Avec un nombre d'adhérents constant, la saison 
2024-2025 se termine encore sous de bons hospices. En 
plus de tous nos cours habituels, un 2ème cours de <oga a 
été ouvert à Vernou-en-Sologne le lundi en n d'après-
midi, en début d'année. 

Il nous semblait intéressant de vous partager la 
répartition des licenciés au nombre de 189, par 
commune. On remarque que trois communes se 
détachent en nombre de licenciés (Neung/Beuvron, St 
Viâtre et la Ferté-Beauharnais). Il apparaît aussi que nous 
avons des licenciés qui habitent hors de la Communauté 
de Communes et qui nous font le plaisir de participer à 
nos cours.

Cette saison, les licenciés de la Country se sont vus 
offrir de beaux tee-shirts noirs à l'efgie du Club, photo à 
l'appui. Nous continuerons cette opération la saison 
prochaine.

Merci à tous les participants(es), qui contribuent et 
contribueront au maintien de notre Association.

Vous pouvez contacter 
Marie Claude LAURENT au 06 79 49 88 90 

ou Marie-Claire BEAUDOIN au 06 74 56 79 42

Reprise des cours le 8 septembre 2025. Notre 
planning des cours sera sur Panneau PocNet à partir de n 
ao�t. Vous pouvez nous retrouver également au forum 
des Associations à Neung-sur-Beuvron le 6 septembre 
2025.

En attendant, passez un bel été.

L$ *<01$67,48( 92L217$,5( 62L2*1( '(6 (7$1*6
728-2856 81( $662&,$7,21 48, 5$<211( !
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L$ 6�$�7 0,LL$1d2,6( L
année ���� a bien coPPencé, grkce j vouV, 

cherV SarticiSantV, touMourV au rende]�vouV ! 9oici un Setit récaSitulatiI 

Sour notre SluV grand SlaiVir !

128S A921S )�T� LA SA,1T S<L9(STR( � La couleur 

était donnée : carton plein ! Complet en quelques jours ! 

Paillettes, musique, danse, un excellent repas et de 

superbes animations ont rythmé la soirée (et le petit 

matin…oups !). Merci à nos participants, bénévoles, 

notre traiteur et à notre D- .R<SS ainsi qu'à son collègue 

Romain !

LA SAT A S28))L� SA 3R(0,�R( %28*,( � Le 29 

mars, vous avez été tout aussi nombreux à soufÁer, avec 

nous, la première bougie de l'association ! Là encore, 

bonne humeur, régal des papilles et des oreilles ont 

permis de fêter dignement notre première année de 

lancement !

128S A921S )A,T 81 %21' 'A1S L( T(03S � Notre 

journée Pin-up et 

rocN'n'roll du 24 mai 

2025 est le dernier 

évènement en date… 

V é h i c u l e s d e 

collections, dandy, 

p in-up et cabaret 

rétro nous ont éblouis 

l e t e m p s d ' u n e 

journée ! Le soleil était 

aussi de la partie !  

cette occasion, vous 

avez assisté à un concours d'élégance et une remise de 

prix, des prestations de notre magnique Béli Ché du Beli 

cabaret de Tours, vous avez ri avec nos trois belles © 

Fougères ª : - Noémie le © couteau-suisse ª créatrice et 

photographe, - Chris Happy pinN, notre speaNerine, - 

Mademoiselle Lulu Lovely :atch notre chanteuse des 

chansons d'hier et d'aujourd'hui (dont une très belle 

carrière se prole) et qui mérite amplement son disque 

d'or !

Le club RN20 de notre présidente (de la Ferté-Saint-

Aubin) était aussi présent avec ses subl imes 

carrosseries… Malheureusement, La PARC n'était pas 

disponible à cette occasion, au plaisir d'une prochaine 

collaboration malgré tout ! Merci à Monsieur et Madame 

Charbonnier pour avoir exposé leur jolie voiture ! Cette 

journée a été sublimée par nos exposants, bénévoles et 

partenaires que nous remercions chaleureusement sans 

exception ! 

Remerciements adressés à la commune pour le prêt du 

barnum et à Monsieur le Maire pour son soutien 

infaillible, à Millan'cyclisme, au Comité des fêtes ainsi qu'à 

-ulien Berry pour le prêt de matériel. Merci à Christian, 

Vivien, Didier, Fabrice et Linda pour leur aide précieuse 

ainsi qu'à Lydie et Dominique et Vincent notre boulanger 

pour avoir hébergé nos pin-up.

Un grand merci également à nos exposants et nos 
bénévoles sans qui rien n'est possible : Maxence, 
Thomas, Suzanne toujours dèle au poste, Côme, 
Mathéo, Ludivine, Lény et ses parents, Virginie et 
Océane (celle qui vous écrit ici hihihi…) ! 
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La 3�A�R�& 0illan£oise
AVVRciatiRn lRcale regrRuSant deV amateurV de cKeYau[ et de YRitureV ancienneV�

352&+$,16 5(1'(=�9286 �
�� Muillet ���� � randonnée éTueVtre
�� et �� VeStePbre ���� � 5étro Volognot entre la Loire et 
le &her

Mention particulière à nos belles 

Miss Lady rétro Centre-Val-de 

Loire, leurs conjoints et nos © 

Fougères ª qui ont joué le jeu, leur 

gentil lesse et bonne humeur 

étaient communicatives ! 

Le public a désigné ses favorites…Mais… le prix 

©¬coup de coeur¬ª des pin-up rocN'n'roll Millançay 

Awards a été attribué à la jolie Anna ! 

                                 vos agendas ! 

3our le � septembre, nous vous réservons une nouvelle surprise… 

Préparez vos paréos, maillots de bains, lunettes et crèmes solaires ! Nous 

n'en dirons pas plus ! 

Les réservations pour le Nouvel an sont ouvertes…nous disons ça, nous ne 

disons rien.

 bientôt !

 Toute l'équipe de La S.A.T Millançoise
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Renseignements
 utiles

Le site web a fait peau neuve

Adressage

Nous sommes heureux de vous annoncer que le site web de la commune a fait peau neuve !
Plus clair, plus moderne et plus pratique, il a été repensé pour mieux vous informer et vous servir.
Découvrez-le dès maintenant à l'adresse habituelle https://millancay.fr/
Et parce qu'un coup de jeune, ça ne se fait pas tout seul…Un immense merci à notre stagiaire
Lucie, véritable 
architecte de ce 
relooking digital ! 
Grâce à sa créativité, son 
énergie et sa maîtrise du 
clavier, notre site a retrouvé 
toute sa vitalité.
Bravo à elle pour ce 
travail de pro !
Si vous avez des 
propositions d'articles ou 
d'actualisation, vous pouvez 
les envoyer à 
contact@mairiemillancay.fr

Changement d'adresses - numérotage des 
habitations et des locaux dans le cadre du plan 
d'adressage sur la commune de MILLANÇAY

Pauline CHAPLAULT,
Secrétaire générale de la mairie de Millançay 
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L'amélioration des services rendus aux citoyens de la 
commune de Millançay reste une de nos priorités. Dans 
ce cadre, une action de dénomination des voies et de 
numérotation des immeubles a été réalisée dans la 
commune et plus particulièrement dans les habitats 
dispersés (lieux-dits/écarts).
Grâce à une localisation de votre domicile à partir d'une 
adresse précise (https://adresse.data.gouv.fr), l'action 
municipale contribue ainsi à améliorer votre sécurité : 
services d'urgence – police – gendarmerie…, l'efcacité 
des services : la poste – fournisseurs d'énergie et d'eau – 
livraisons …, le déploiement de la bre.
Si votre habitation a fait l'objet d'une nouvelle 
dénomination, vous avez reçu un courrier (ou votre 
propriétaire, si vous êtes locataire) pour vous informer du 
changement de votre adresse actuelle. Vous devrez, dans 
ce cas, venir chercher votre nouvelle plaque (offerte par 
la municipalité) en mairie aux horaires d'ouverture au 
public. Parallèlement, des panneaux de signalisation avec 
les noms des voies seront installés prochainement.

Pour déclarer vos nouvelles coordonnées, simultanément 
auprès de plusieurs services de l'administration et certains 
organismes privés, vous pouvez vous connecter sur le site 
Internet de la commune (https://millancay.fr/) ou directement 
sur celui du service public (https://www.service-
public.fr/particuliers/vosdroits/R11193/) :
Fournisseurs d'énergie (EDF, ENERCOOP)
France Travail (anciennement Pôle emploi)
Sécurité sociale : caisses d'assurance maladie, 

d'allocations familiales et de retraite (Agirc -Arrco, 
Camieg, Carsat, CGSS, Caf, Cipav, Cnav, CNMSS, 
CNRACL, CPAM, Crav, Enim, FSPOEIE, Ircantec, Mines, 
MSA, RAFP, SASPA)
Service des impôts
Services en charge des cartes grises (SIV)
Vous pouvez également utiliser ce téléservice pour 
signaler un changement d'adresse électronique et de 
numéro de téléphone (xe ou portable), sauf pour la CAF, 
la MSA, la CPAM et la CGSS.Pensez à avoir vos 
identiants pour chacun des organismes concernés.

Si vous êtes en situation de fracture numérique, l'espace 
France Services à Neung-sur-Beuvron peut vous 
accompagner dans les démarches de changement 
d'adresse et vous accueille au 7, rue Henry-de-Geoffre : 
les lundis, mardis et vendredis de 9h à 12h30 et de 14h à 
16h ; les jeudis de 9h à 12h30 et de 14h à 19h ; les 
mercredis uniquement sur rendez-vous (fermeture au 
public).
Vous pouvez joindre les joindre au 02 54 76 84 47, 
franceservices@sologne-des-etangs.fr.

Les services de la mairie restent à votre écoute pour toute 
demande d'information à ce sujet.

A partir du 7 juillet, la Région Centre-Val de Loire 
propose un nouveau service de transports à la 
demande.

Pour 3,3 � le trajet, le service vous propose de 
venir vous chercher à votre domicile pour vous 
emmener vers différents points de destination 
prévus, tels que le centre-bourg de Neung-sur-
Beuvron, le Carrefour contact de Neung-sur-
Beuvron, mais encore le marché de Lamotte-
Beuvron, ou l'hôpital de Romorantin.

 utiles utilesService de Transport 
            à la demande Rémi +

Les trajets et horaires proposés apparaissent dans le tableau qui suit :



Renseignements
 utiles

Le site web a fait peau neuve

Adressage

Nous sommes heureux de vous annoncer que le site web de la commune a fait peau neuve !
Plus clair, plus moderne et plus pratique, il a été repensé pour mieux vous informer et vous servir.
Découvrez-le dès maintenant à l'adresse habituelle https://millancay.fr/
Et parce qu'un coup de jeune, ça ne se fait pas tout seul…Un immense merci à notre stagiaire
Lucie, véritable 
architecte de ce 
relooking digital ! 
Grâce à sa créativité, son 
énergie et sa maîtrise du 
clavier, notre site a retrouvé 
toute sa vitalité.
Bravo à elle pour ce 
travail de pro !
Si vous avez des 
propositions d'articles ou 
d'actualisation, vous pouvez 
les envoyer à 
contact@mairiemillancay.fr

Changement d'adresses - numérotage des 
habitations et des locaux dans le cadre du plan 
d'adressage sur la commune de MILLANÇAY

Pauline CHAPLAULT,
Secrétaire générale de la mairie de Millançay 
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L'amélioration des services rendus aux citoyens de la 
commune de Millançay reste une de nos priorités. Dans 
ce cadre, une action de dénomination des voies et de 
numérotation des immeubles a été réalisée dans la 
commune et plus particulièrement dans les habitats 
dispersés (lieux-dits/écarts).
Grâce à une localisation de votre domicile à partir d'une 
adresse précise (https://adresse.data.gouv.fr), l'action 
municipale contribue ainsi à améliorer votre sécurité : 
services d'urgence – police – gendarmerie…, l'efcacité 
des services : la poste – fournisseurs d'énergie et d'eau – 
livraisons …, le déploiement de la bre.
Si votre habitation a fait l'objet d'une nouvelle 
dénomination, vous avez reçu un courrier (ou votre 
propriétaire, si vous êtes locataire) pour vous informer du 
changement de votre adresse actuelle. Vous devrez, dans 
ce cas, venir chercher votre nouvelle plaque (offerte par 
la municipalité) en mairie aux horaires d'ouverture au 
public. Parallèlement, des panneaux de signalisation avec 
les noms des voies seront installés prochainement.

Pour déclarer vos nouvelles coordonnées, simultanément 
auprès de plusieurs services de l'administration et certains 
organismes privés, vous pouvez vous connecter sur le site 
Internet de la commune (https://millancay.fr/) ou directement 
sur celui du service public (https://www.service-
public.fr/particuliers/vosdroits/R11193/) :
Fournisseurs d'énergie (EDF, ENERCOOP)
France Travail (anciennement Pôle emploi)
Sécurité sociale : caisses d'assurance maladie, 

d'allocations familiales et de retraite (Agirc -Arrco, 
Camieg, Carsat, CGSS, Caf, Cipav, Cnav, CNMSS, 
CNRACL, CPAM, Crav, Enim, FSPOEIE, Ircantec, Mines, 
MSA, RAFP, SASPA)
Service des impôts
Services en charge des cartes grises (SIV)
Vous pouvez également utiliser ce téléservice pour 
signaler un changement d'adresse électronique et de 
numéro de téléphone (xe ou portable), sauf pour la CAF, 
la MSA, la CPAM et la CGSS.Pensez à avoir vos 
identiants pour chacun des organismes concernés.

Si vous êtes en situation de fracture numérique, l'espace 
France Services à Neung-sur-Beuvron peut vous 
accompagner dans les démarches de changement 
d'adresse et vous accueille au 7, rue Henry-de-Geoffre : 
les lundis, mardis et vendredis de 9h à 12h30 et de 14h à 
16h ; les jeudis de 9h à 12h30 et de 14h à 19h ; les 
mercredis uniquement sur rendez-vous (fermeture au 
public).
Vous pouvez joindre les joindre au 02 54 76 84 47, 
franceservices@sologne-des-etangs.fr.

Les services de la mairie restent à votre écoute pour toute 
demande d'information à ce sujet.

A partir du 7 juillet, la Région Centre-Val de Loire 
propose un nouveau service de transports à la 
demande.

Pour 3,3 � le trajet, le service vous propose de 
venir vous chercher à votre domicile pour vous 
emmener vers différents points de destination 
prévus, tels que le centre-bourg de Neung-sur-
Beuvron, le Carrefour contact de Neung-sur-
Beuvron, mais encore le marché de Lamotte-
Beuvron, ou l'hôpital de Romorantin.

Service de Transport 
            à la demande Rémi +

Les trajets et horaires proposés apparaissent dans le tableau qui suit :






